AlterInfos - DIAL > Español > Latinoamérica y Caribe > CHILE - No hay sorpresa: seremis de gobierno dan luz verde a Hidroaysén

Por 11 votos a favor y una abstención

CHILE - No hay sorpresa: seremis de gobierno dan luz verde a Hidroaysén

El Mostrador

Martes 10 de mayo de 2011, puesto en línea por Claudia Casal

<u>El Mostrador</u> - Por 11 votos a favor y sólo una abastención, del seremi de Salud Claudio Vallejos, la Comisión de Evaluación Ambiental de la Undécima Región aprobó esta tarde, luego de una sesión de tres horas, el proyecto Hidroaysén, que impulsan Endesa Chile (filial de Enersis) y Colbún para la construcción de cinco centrales hidroeléctricas en igual número de represas que intervendrán los ríos Pascua y Baker.

De este modo, visaron el proyecto la intendenta regional Pilar Cuevas; el director interino del Servicio de Evaluación Ambiental de Aysén (SEA), Bolívar Ruíz; y los Seremi de Transportes, Alejandro Escobar; de Energía, Mónica Saldías; de Vivienda subrogante, Rodrigo Solís; de Agricultura, Raúl Rudolphi; de Planificación, Geoconda Navarrete, subrogante de Economía, Carolina Bascur; subrogante de Medio Ambiente, Carola Alvarado; y de Obras Públicas, Quemel, Sade. Ese último, por reglamento, votó por dos.

El voto alineado de los funcionarios de gobierno se produce durante la misma jornada en la que el ministro del Interior, Rodrigo Hinzpeter, manifestara que "sería bueno para Chile" que se aprobara el megaproyecto energético.

La sesión era seguida en las afueras del Servicio de Evaluación Ambiental de Aysén por más de medio millar de personas que no ocultaron su malestar una vez que conocieron la decisión, las que comenzaron a proferir gritos en contra de las autoridades.

Otros arremetieron a pedradas contra el edificio, iniciándose al mismo tiempo enfrentamientos entre manifestantes con el contingente de Carabineros desplegado en el lugar.

Según informó la radio Bío Bío, hasta el momento han resultado detenidas varias personas, en su mayoría mujeres, mientras que fuerzas especiales de Carabineros utilizaron un carro lanza aguas en contra de la multitud.

Lo que viene

Pocas horas antes de la votación por HidroAysén, el senador Juan Pablo Letelier auguró un escenario posible luego de la aprobación: "Podemos ir a organismos internacionales por HidroAysén", señaló.

Sin embargo, grupos opositores al mega proyecto de Endesa y Colbún aseguraron que los próximos pasos seguros serán dos: apelar a la decisión de la Comisión de Evaluación Ambiental. Se trata de acudir al Consejo de Ministros integrado por 13 miembros y que en caso de ser convocado tiene 60 días de plazo para pronunciarse. Todo esto a partir del 16 de mayo, cuando se emita la resolución ambiental, basada en la votación de hoy.

El otro mecanismo al que recurrirán los ambientalistas para impugnar la decisión de hoy, es llevar el caso hasta Tribunales.

$\frac{http://www.elmostrador.cl/noticias/pais/2011/05/09/no-hay-sorpresa-seremis-de-gobierno-dan-luz-verde-a-hidroaysen/}{}$